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工商银行规定，在一个季

度内平均每天少于300元的
小额人民币活期存款账户，
每季度将被加收3元的账户
管理费。认为工商银行这
种 “没提供服务就要收费
的做法”不公平，储户王
岩以欺诈为由将其告上法

院，并要求其双倍返还6
元。19日，该案在北京西
城法院开庭审理。

王岩表示，今年7月20
日，他查询自己的账户明细
时发现，一个月前，他的银行

卡账户被划走了3元。经过咨
询，他才知道，这3元钱是一

个季度的小额账户管理费，
工商银行已经自动划走了这
笔钱。
“你去饭店吃饭，遇到

过消费少就加收一个占座费
的情况吗？”王岩表示，“这
是一样的道理！银行的性质

决定，你只能在为储户提供
了服务的情况下才能收费。
别人的账户没有交易，你也
没提供任何服务，凭什么收3
元钱！”

此外，王岩还指出，在

开 设 账 户 时 没 说 收 费 ，
“事后怎能来要呢”。据此，

王岩以欺诈为由，将工商
银行总行和北京市支行一
起告上法院，并要求其双
倍返还6元。

19日，工商银行总行表
示，王岩是与北京分行发生
的业务关系，与总行无关。北

京市支行则表示，收费的目
的，是让客户将长期不用的
小额账户归集起来。至今，已
经销户62万多个。在此之
前，工行全国3亿多个活期账
户中，日均低于300元的有2

亿多，“占用了大量的银行
资源”。

工行还表示，今年3月，
北京分行已经将这个收费标
准公布在了各网点的显著位
置，并未乱收费。

庭审结束后，王岩开

始算账，一个账户一季度
收3元，2亿个账户一年就
是24亿！ “说是为了解决
长期不用的账户，现在只
销户62万，不能说这个办
法有效！”

19日，由于双方分歧较

大，法院没有当庭宣判。

日前，西安建筑科技大
学师生向记者报料，称该校

为迎接教育部本科教学评
估弄虚作假，在荒了很长时
间的土地上临时种麦子冒
充草坪应付检查。
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19日，在西安建筑科技

大学工科大楼前，记者看到
了一大片麦地，大部分麦苗
已经高达尺余。
“以前这里是校办工

厂，改建成现在的工科大楼
后，楼前就成了一块荒地，
还有一些建筑垃圾。”据该

校师生介绍，在今年10月份
以前，工科大楼前还是一片
荒地。
“听说是为了迎接10月

底教育部的评估，学校临时

买了些麦种撒上去用麦苗
充当草坪的。”该校一名职

工称，秋季种草坪不易成
活，但教育部检查组来进行
评估检查又不能让土堆露
在外面，只好临时抱佛脚：
种小麦充草坪了。
“这是明显的弄虚作假

行为，你看看麦苗下凹凸不

平的土地就知道了。”该校
一名教师愤愤道，“连草坪
都能造假，其他检查项目怎
让人信任？”这名老师对当
前高校的信誉表示了担忧。
“类似做法太多了。”

一名正在读大四的学生称，

“比如在一段时间内给学生
指定上自习的教室，不让学
生远离学校，在5分钟内要

出现在学校要求的地方
……”
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西安建筑科技大学宣传

部一名姓王的副部长认为，
工科大楼前种小麦并不完
全是为了迎接教育部的评
估。他还举例说，有时候可
能是形势需要：“前几年我
们搞校庆时也种过小麦，这
种方法既经济实惠又省时

快捷。”
“我觉得这种做法很

好，既美化了环境，又不用
花很多的钱去种草坪，评估
也没出什么问题，岂不是一
举三得！”也有同学认为，采
取一些合理的应急措施没

什么不当。
据了解，在10月底的评

估中，西安建筑科技大学成
绩斐然。 13L56MN
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7 近日，上海闵行食药监执

法人员对闵行区莘松路上一
家超市所售的358克真空塑
包的“百味林”五香豆进行
现场抽检，初步判定产品在
保质期内发生不同程度霉
变。百味林相关人士表示愿
意做出积极补救措施。
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百味林公司质检部相关

负责人曹先生19日在接受记
者采访时表示，“我们已经
注意到那个批次的五香豆确
实出现了问题，于是此前已
通过内部发文的方式，通知
各业务部门，并由他们去执
行从各零售商召回的相关事

宜，估计是后续跟踪不到位，
留下漏网之鱼，才导致了不
愉快事件的发生。”对此，曹

先生表示，今后将更加严格
把好产品质量关。

“需要医疗机构提供因
果关系证明，才能给消费者进
一步的赔偿方案”，对此前有
关工作人员给当事人这样一
种回应，这名负责人表示说法
欠妥，他推测：“可能是当时
双方沟通时有什么误会，我们

肯定会当面向消费者道歉，并
给予一定的经济补偿。”曹先
生表示，19日下午已经跟消
费者取得电话联系，安抚其情
绪并予以道歉。
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百味林公司质检部的曹

先生19日就此补发一个召回
声明：凡是买到2006年7月
23日这个批次五香豆的消费
者，请勿再食用，并且都可以
无条件退货。
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储户因“小额账户管理费”状告工行
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公司补发召回声明：无条件退货
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教师怒斥：连草坪都能造假，其他项目怎让人信任
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12月15日，郑州某媒体登出

一家烟酒商行的广告 《相约
圣诞激情“裸”奔》，称将于
12月24日圣诞节前夕，在郑
州二七广场与德化步行街等
地举行一次男女群体 “裸”
奔。19日，组织方称报名者已
达1700多人，并准备向公安

方面进行活动申请。
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郑州某烟酒行在广告中

称，筹备组织284人，于12月
24日圣诞节前夕在郑州二七
广场与德化步行街等地举行
“裸”奔活动，参加者将得到
价值8800元的钻石卡和现金
1万元。据悉，组织“裸”奔活
动的目的，是想通过肢体语

言，生动形象地向白酒过度包
装宣战，以抵制过度包装。
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19日下午，该商行派工作

人员来到郑州市公安局治安
管理警察支队，申请审批群体
“裸”奔活动。

“不行！”19日晚7时，二
七区公安分局治安科付科长明
确表示。付科长说，在二七广场
和德化步行街等公共场合搞商

业活动，需要达到精神文明的
要求，群体“裸”奔这样的活动
不适合搞，也不允许搞。

商家欲重金组织圣诞裸奔
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